
令和２年度 学校関係者評価について 

＊ 評価実施日 令和３年２月１８日 

＊ 調査対象  学校運営協議会委員 

 

Ａ：全くそのとおり 

Ｂ：おおむねそのとおり 

Ｃ：やや努力が必要 

Ｄ：とても努力が必要 

 

 

＜問１ 学校の授業や児童の学習習慣について＞ 

白河第二小学校の児童は、学校の授業や家庭学習に対して熱心に取り組んでいますか。 

 
【自由記述】 

・  授業参加や研究公開で子どもたちの授業の様子を見学させていただきましたが、みん

な熱心に楽しそうに取り組んでいたのが印象的でした。 

・  今年度はコロナの影響で本当に大変だったと思います。いろいろと検討されながら適

切に対応されていたと思います。 

・  家庭学習はどうだろうか。 

・  児童の授業への参加態度が良いと思う。 

 

＜問２ 児童の規範意識や思いやりについて＞ 

 白河第二小学校の児童は、 きまりを守り思いやりのある気持ちが育っていますか。 

  

【自由記述】 

・  継続して、規範意識や思いやりの気持ちが育める様によろしくお願いいたします。 

・  素直な子が多いと思います。 

・  コロナへの感染対策などきまりを守ることができたと思う。 



＜問３ 児童の挨拶や言葉遣いについて＞ 

 白河第二小学校の児童は、元気なあいさつをしていますか。 

 

【自由記述】 

・  元気に挨拶してくれる児童が多いです。実際に学校に行った時に、多くの児童が元気

に挨拶をしてくれました。 

・  あいさつに一方通行はないので児童、親、先生、地域すべてのあいさつ活動が必要と

感じる。 

・  学校を離れた時のあいさつがあと一歩進めたらと思います。 

・  積極的まではいえないが、できていると思う。 

 

 

＜問４ 児童の運動や健康について＞ 

 白河第二小学校の児童は、運動や食事など健康に気をつけて生活していますか。 

 
【自由記述】 

・ コロナの影響もあり、大変だったと思います。できる範囲の中で（運動など）がん

ばっていたと思います。 

・ 昔のような肥満の子が今はあまりいないように感じる。 

・ 給食の充実もあり良いと思う。 

 

 

 

 

 

 

 



＜問５ 教職員の指導について＞ 

 白河第二小学校の教職員は、児童の学力や体力を身に付けるため熱心に取り組んでいま

すか。  

  

【自由記述】  

・  個別に対応していただいたり、連絡をいただいたりと熱心に対応してくださっていま

す。 

・  十分に感じます。 

・  研究公開への取り組み他、熱心に対応してくださっています。 

・  十分に感じます 

 

 

＜問６ 教職員の児童や保護者への対応について＞ 

 白河第二小学校の教職員は、児童の悩みや相談、保護者の意見について積極的に対応 

 していますか。 

 

【自由記述】 

・  引き続き小さな悩みに対応して大きな問題を未然に防止して欲しい。 

・  一生懸命に対応してくださっています。今後ともよろしくお願いいたします。 

・  十分に感じます。 

・  さまざまな家庭があるので、社会状況にも対応して幅広いご指導をお願いしたい。 

 

 

 

 



＜問７ 教職員の安全指導について＞ 

 白河第二小学校の教職員は、児童の安全を守るため日常的に指導を工夫していますか。 

 

【自由記述】 

・ メルマガ配信によって、保護者の注意喚起になる。 

・ 継続してよろしくお願いいたします。 

・ SNSの恐怖については工夫して指導してほしい。 

 

＜問８ 教職員の情報発信や学校開放について＞ 

 白河第二小学校の教職員は、学校の情報を積極的に発信し、各種教育活動の公開など学

校を開く努力をしていますか。 

 

【自由記述】 

・  学校 HPの充実（見やすさや内容の検討）を望みます。 

・  学校や学年のお便りやホームページを通して情報を知ることができています。 

・  HP の更新などは、１人の先生にまかせてしまうと大変なので、当番制にするとよい

のではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

＜問９ 適切な学校経営について＞ 

 白河第二小学校では、平成３０度学校経営ビジョンに基づいて、適切な学校経営がなさ

れましたか。    

 

【自由記述】 

・  校長先生の学校経営と全職員との意識が一致していると思う。 

・  今年度はコロナの影響で本当に大変だったと思います。いろいろと検討されながら適

切に対応されていたと思います。 

・  適切と感じた。 

 

＜問 10 適切な学校評価について＞ 

 白河第二小学校では、児童・保護者・教職員による学校評価が適切に実施されましたか。        

 

【自由記述】 

・  協議会では、学校側の準備の充実のおかげで、良い議論評価ができたと思う。 

・  アンケート調査を実施し、昨年度との比較を示すなど、分かりやすく適切に実施され   

ています。 

・  適切と感じた。 


